

令和7年度 小千谷市立南中学校 2学期の様子 9/16~9/19

9月16日(火) 「パネル・小道具 完成!!」



体育祭のパネルが完成し、系の生徒達が立て看板への貼り付け作業をしていました。また、小道具もできあがり、早速、小道具を持っての応援練習をしていました。パネルも小道具も上々のできばえに青・紅、両軍とも満足そうです。

9月17日(水) 「第61回小千谷市児童生徒科学研究発表会」



「第61回小千谷市児童生徒科学研究発表会」が小千谷市市民会館で開催されました。当校からは、1年生の男子生徒が代表として発表しました。「色の違う光ごとに植物の生長は変わるのか」のテーマで実験し、およそ29日間、毎日、観察・記録を続けました。その努力と当日の堂々とした発表に参加した市内の中学生や理科の先生方から拍手喝采を浴びていました。ちなみに一番よく植物が生長したのは、透明なセロハンカバーをかぶせた物だったそうです。

9月18日(木) 「しあげの応援練習で完璧です!!」



本日、体育祭開催の予定日でしたが、雨のため明日に順延しました。生徒達は、しあげの応援練習をし、後は心静かに本番を待ちます。明日、晴れますように!!

9月19日(金) 「令和7年度南中学校 体育祭 開催です!!」

爽やかな秋晴れの中、体育祭を開催しました。体育祭スローガン「笑顔満祭～この瞬間を謳歌しよう～」を達成するため生徒一人一人が全力で競技や応援に取り組みました。また、頑張る仲間の姿に惜しみない声援を送り、学年を超えた最高の仲間と、最高の笑顔で、最高の思い出を作っていました。



